



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



RICARDO ANAYA: MONTAJE JUDICIAL, UN VULGAR FAUDE, UNA TRANZA, UN CHOCHINERO, POR CONTROL DEL PODER JUDICIAL; RICARDO MONREAL: EJERCICIO DEMOCRÁTICO PARA TODO EL PAÍS

Se caldean ánimos entre la clase política del país, por el proceso que organiza el oficialismo y Morena, para extinguir Poder Judicial de 1917 y crear otro, producto de enanismo mental y siniestra visión “de futuro”, de perverso hombre que gobernó el país, sexenio pasado.

Su tenebroso proyecto, no es sino hacerse del control de los encargos políticos en su poder judicial, ministros, magistrados y jueces.

Con toda la fuerza de su régimen, alistan el próximo domingo, tener bajo su dominio, a los sectores del país, que no se “disciplinen” a sus políticas públicas, en materia económica, política y social.

Tienen aparatos represores del Estado: Servicio de Administración Tributaria, Fiscalía General de la República y la Unidad de Inteligencia financiera, a cargo de Pablo Gómez Álvarez, ahora, van por ejercer la dictadura en la impartición de justicia; sus cuotas, cuates, amigas, amigos, comadres y compadres, beneficiarios de maquiavélico proyecto: hunde a tu enemigo o espera a ser hundido por él.

La esencia de aberrante proyecto, de un Poder Judicial, a modo.



A eso van, una vez que ellos, aprueben que el montaje judicial del próximo domingo, fue exitoso, que el pueblo, 500 millones de mexicanos, decidieron por los candidatos a jueces, magistrados y ministros, que, desde el establishment político del régimen, palomearon para llegar al encargo.

Bajo su control, Instituto Nacional Electoral, con presidenta consejera, Guadalupe Taddei Zavala y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la magistrada, Mónica Aralí Soto Fregoso.

El siniestro “ysq”, cooptó cuanto poder público y actor político se dejó, mayor parte de integrantes, Sala Superior del TEPJF, no son excepción.

El aparato de Estado que alistan para el ensayo autoritario del 1 de junio siguiente, contempla además del árbitro y juez electoral en este país, bloque de gobernadores y gobernadoras de Morena, mayoría, con señalamientos de presuntos vínculos con la violencia y delincuencia.

Principalmente, Rubén Rocha Moya, Sinaloa; Américo Villarreal Anaya, Tamaulipas y gobernadora de BC, Marina del Pilar Ávila Olmeda. A ella, por algo, el gobierno de EU, canceló visa para ingresar a territorio norteamericano.

Ella, ellos, seguramente, serán los más interesados en que los estados que presuntamente gobiernan, acudan a votar a las casillas 300 millones de mexicanos y con ese resultado, congraciarse más con el siniestro personaje que empujó el montaje judicial, que no es sino la reforma de la venganza, odio, rencor, que perfila una mente sicópata para soltar toda su rabia contra un Poder, que fue un contrapeso constitucional en su sexenio y como jefe de gobierno en CDMX.

Ese montaje electoral, es consecuencia de una mayoría artificial que el autoritarismo y dictadura sexenal, empujó, para que le aprueben ese y otros proyectos, en los últimos años de su mandato, cual así fue, en el Congreso de la Unión.



Cómo van a vo-tar y de-sig-nar, 100 millones de electores mexicanos el próximo domingo, si ellos, no seleccionaron a los candidatos a ministro, magistrado o juez, ise los impusieron desde la clase política en el poder!, donde van, incluso, 26 impresentables, que no son idóneos, para el encargo, como admitieron en su momento, diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna y el senador Rodolfo Fernández Noroña.

Presidente en Cámara de Diputados y Senadores, respectivamente, hoy, esperan desenlace del asunto, por la comunicación que enviaron al INE y luego al TEPJF, donde los enteran de esos candidatos impresentables. Próxima semana, este asunto, se dirime.

Lo peor, inmoral, vergonzante, deleznable, que la votación del próximo domingo, es un proceso electoral que organizó, preparó y alistó, el oficialismo en turno y, jellos mismos!, van a votar ¡por los que impusieron como candidatos para ministro, magistrado o juez!

Las últimas 72 horas para clausurar periodo de campaña de ese montaje, reiteramos, hay dos frentes, el oficialismo y su aparato de Estado, para impulsar elección judicial y evitar, sea vergonzante fracaso para los promoventes.

En la otra esquina, el pueblo, que dispone de los medios alternos de información y comunicación, en los cuales, convocan a no votar, por tratarse de una farsa y, a la fuerza, imponer jueces, magistrados y ministros, al gusto de “ysq”, como la ministra en campaña, Lenia Batres Guadarrama.

Y medios de comunicación escritos, electrónicos, que ejercen libertad de prensa, objetividad, no complicidad, para advertir a los mexicanos, por qué no deben votar el próximo domingo.



Y, hay que decirlo en tiempo y forma, para que, cuando el establishment de Morena termina -¡nada es para siempre!-, no venga otro locuaz a Palacio Nacional, a decir a los medios alternos de comunicación e información, que dónde estaban cuando este montaje, nadie advirtió que es perjudicial para la nación.

En el frente oficial, hay que decirlo cual es, exhortan a votar, a ejercer su voto, cual deber cívico, los diputados **Ricardo Monreal Ávila** y **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presidentes en Cámara de Diputados, de los dos órganos de gobierno: Junta de Coordinación Política y mesa directiva, respectivamente.



-“Sí, no hay temor de parte del movimiento, en llevar a cabo una elección tranquila, pacífica, limpia. Los vamos a llevar a cabo, a pesar de que hay sectores que han decidido no solo no acudir a la elección, sino incluso, invitar a no votar o boicotear. Yo no podría descalificar a ninguna organización que está en ese propósito”, expresó Ricardo Monreal, en alusión a la elección dominical que alistan.



Optimista, descarta brutal abstencionismo y fracaso:

-“Y por eso, creo que irá un importante número de ciudadanos y ciudadanas libres a ejercer su derecho a votar por su próximo juez, magistrado o ministro. Creo que era indispensable. Nosotros consideramos que la elección, va a ser una válvula de escape”.

Cual si en el régimen pasado y actual, la justicia fuera la panacea del oficialismo, **Ricardo Monreal, sin ambages, critica:**

-“Es una etapa muy complicada con la que termina el Poder Judicial actual, porque sus señalamientos de corrupción, de ser un lastre para el desarrollo del país, de vender la justicia al mejor postor, de haber desarrollado redes de tráfico de influencias, de nepotismo, todo eso va a terminar con este renacer del poder judicial que elijamos los ciudadanos el próximo 1° de junio. Por eso no tenemos preocupación”.

Es un ejercicio democrático, afirma, “es para todo el país, incluso, para todos, aún los que pensamos diferente o que somos de opiniones encontradas. Es un gran reto para todos y estoy convencido de que lo vamos a superar y a enfrentar con éxito”.

Su adversario, el senador Ricardo Anaya Cortés, definió lo que considera el PAN de ese montaje dominical: “lo que va a ocurrir este domingo, no es una elección, lo que va a ocurrir este domingo, es un fraude, es una tranza, es una estafa, para que Morena tome el control total y absoluto del Poder Judicial”.

-“No es una elección democrática, es un fraude vulgar para que Morena, trome el control del Poder Judicial”, critica y revela que la Comisión Permanente del PAN, llamó a la clase política del partido, para no ser parte de este fraude vulgar y por lo tanto, no salir a votar este domingo en esa elección fraudulenta.

Empero, el senador panista, ex candidato presidencial en 2018, revela que el PAN, expresa respeto a las ciudadanas y ciudadanos, quienes, de manera libre, decidirán si participan o no participan.



-“Mi posición personal, ¡por ningún motivo! ¡bajo ninguna circunstancia, voy a ser parte de este atraco, no acudiré a ese vulgar fraude y, por lo tanto, no saldré a votar este domingo”, define el coordinador parlamentario del PAN en el Senado.

Enseguida, virulenta crítica, advertencia, en entrevista que ofreció:

-“Es gravísimo lo que va a ocurrir este domingo. Termina la República como la conocíamos y Morena, tendrá el control total del Poder Judicial, compartido con el narco, porque habrá algunos jueces, ustedes lo saben (dijo a representantes de los medios), entre ellos, el abogado del Z 40, es decir, gente que trabaja para los narcos, que son candidatas y candidatos a jueces y magistrados”.

-“No participamos, por lo tanto, este domingo en ese vulgar fraude, en la mal llamada elección judicial”, expone.

Ricardo Anaya, afirma que los mexicanos muestran apatía por el montaje judicial, la razón es una y se llama fraude. Cuando la gente sabe que la elección está amañada, que un comité (de Evaluación), 5 personas que designó Morena, escogió a los que aparecen en la lista.





-“Cuando la gente sabe que es una trampa y es un fraude, pues la gente no tiene ganas de participar, dicho en otras palabras, coloquiales, la gente no tiene ganas de ser parte de un fraude”.

-“¡Es un fraude! ¡Es un absoluto engaño! ¡Es una burla lo que va a pasar este domingo!”, reitera. Añade que el nivel de participación, ¡pues todo depende del nivel de trampa y de fraude!, depende de qué tantas boletas decidan ellos cruzar una vez que le gente ya no esté en la fila, antes de cerrar las casillas.

-“Van a sacar la crayolita y se van a poner a cruzar las boletas, las van a doblar y las van a meter a las urnas. Eso es lo que esperamos, un completo cochinerito este domingo”, advierte.

Señala a representantes de los medios, “no se vayan con la finta”, el dato del porcentaje de participación, “cuando el lunes nos digan que porcentaje de gente votó, ese número también va a ser una mentira”.

-“Porque no va a haber representantes en todas las casillas, porque ellos, van a manipular en los lugares que controlan el número de gente que supuestamente votó”.

El senador panista, resalta que hay tres órganos que son los fundamentales: el Tribunal de Disciplina, con el que pueden destituir a cualquier juez que se les salga del huacal, a partir del domingo, lo van a controlar; van a tener el control total de la Corte.

Cualquier asunto en el país que, para ellos sea fundamental, lo podrá atraer la Corte y, tercero, “aunque eso va a tomar un poquito más de tiempo”, también se van a quedar con el control total de la Sala Superior del Tribunal Electoral.

Reiteramos, ni los próceres de Oaxaca, Benito Juárez, Porfirio Díaz; ni el prócer de Michoacán, Lázaro Cárdenas del Río, ni el prócer mexicano, Adolfo López Mateos, ambicionaron tanto poder para un Presidente o Presidenta... ¡de Morena!



Un locuaz, malvado hombre que gobernó el país, aún ambiciona más.

¡Viva México! ¡Vivaaa!

EN EL CHACALEO

Senadora Lilly Téllez García, coincide en que el porcentaje de participación del montaje judicial, va a ser fraudulento también, artificial, porque Morena, ya dio instrucción a gobernadores, alcaldes y la instrucción viene de Palacio Nacional, directamente de ella, Presidenta Sheinbaum, de que hagan acarreo, de que compren el voto y de que saquen todas las prácticas de transas, de trampas que hacen en cada elección... ¡Zas!... Tajante, Ricardo Anaya acusa que el responsable de la destrucción del Poder Judicial del Constituyente 1917, es el antecesor de Claudia Sheinbaum... “Es el responsable de origen, porque él, presentó esta iniciativa, pero son sus cómplices todas y todos los legisladores de Morena y la propia Presidenta de la República, porque ese asunto se pudo haber detenido, pero ellos, decidieron seguir adelante con esa absoluta locura de la reforma judicial”... ¡Caramba!... Virulento, el senador Francisco Ramírez Acuña, con aquel antecesor de la Presidenta Sheinbaum, al coincidir en que es el creador del montaje judicial y “hay que esperar a ver si sale de su agujero, a ver si sale de su madriguera para ir a votar”... ¡Ouch!, sí duele... Cómo está eso que acusa senadora Lilly Téllez, en el sentido de que la presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei Zavala, todavía no explica conflicto de interés que tiene, al rentar al gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaña, jun edificio!... ¡Cuánto uso y abuso del poder! ¡Caray!... Comisión Permanente del Congreso de la Unión, recibió del Ejecutivo Federal, iniciativa para especificar que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Inegi, será responsable de hacer medición de pobreza en el país y la evaluación integral de la política de desarrollo social, facultad que actualmente tiene el Consejo Nacional de Evaluación de esa materia de política pública... El proyecto, da cumplimiento a lo que dispone reforma constitucional en materia de Simplificación Orgánica... Se turnó a comisión de Hacienda y Crédito Público en Cámara de Diputados... Hiperactivo, el Vox Populi, en los medios alternos



de información y comunicación, al exhortar no votar y señalar por qué es un fraude el montaje judicial del próximo domingo... Hoy, último día para hacer exhortos a votar y para terminar de escuchar en la radio, propaganda y arengas mal hechas que invitan a ejercer el voto “para elegir por primera vez”, encargos judiciales... Finalmente, los mexicanos tienen la palabra y, en ellos, está, si acuden o no a ejercer el voto para candidatos que no conocen porque ellos, no los designaron candidatos, cual proceso abierto en un partido político... Reiteramos, los mexicanos, sí tienen sentido común, aunque algunos cuantos, duden... ¡Que se haga su voluntad! el domingo 1 de junio... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...